

#BADEN-WÜRTTEMBERG 28. Januar 2019

Tarif-Talk vs. Hot-Dogs

Am vergangenen Freitag wurde das Jahr 2019 für die EVG-Jugend Karlsruhe mit einem Tariftalk offiziell eröffnet. Dazu trafen sich 32 Kolleginnen und Kollegen im DB Casino in Karlsruhe.



Im Mittelpunkt stand der im letzten Jahr abgeschlossene Tarifvertrag bei der DB AG. Da auch der Nachwuchskräfte Tarifvertrag neu ausgehandelt wurde, drehte sich der Nachmittag ganz um die neuen Regelungen des NaWuTV's.

Nach einleitenden und begrüßenden Worten von Johannes Brunner und Tobias Amolsch, konnten im Laufe des Nachmittags und Abends viele offene Fragen der Nachwuchskräfte zu dem Tarifergebnis geklärt werden.

Aber auch der Spaß und der gegenseitige Austausch sollte nicht zu kurz kommen. Genau deshalb lud die EVG Jugend Karlsruhe nach dem offiziellen Teil zu ihrem traditionellen Winter Wonder Barbecue ein. Bei leckeren und frischen Hot-Dogs und kühlen Getränken wurde das neue Afterwork Jahr 2019 eingeläutet.

Wir bedanken uns bei allen 32 Teilnehmenden und freuen uns schon aufs nächste Mal, denn die nächsten Events sind bereits in Planung. Seid gespannt!



[Alle Bilder anzeigen »](#)